

FOTONOTICIA



“Necesitamos agilizar los permisos: la crisis por los precios del gas se hubiera minimizado acelerando la inversión en renovables”

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha concedido una entrevista al programa de la CNBC *Squawk Box Europe* con motivo de su participación en la Global Investment Summit celebrada en Glasgow a dos semanas de la COP26.

Durante su intervención, Galán ha destacado las siguientes ideas:

- Esta crisis demuestra que “tenemos que disminuir la dependencia externa, utilizar nuestros recursos naturales para aumentar las [renovables](#) y acelerar la construcción de nuevas interconexiones y [redes de distribución](#) para integrarlas”. Así, ha asegurado que la crisis “se hubiera minimizado acelerando la implantación de renovables con permisos más ágiles”.
- La [transición energética](#) requiere de un enorme volumen de inversiones, que a su vez necesitan una planificación a largo plazo. “Sin estabilidad y predictibilidad nunca se alcanzarán los objetivos de reducción de emisiones fijados por los gobiernos”, ha advertido Ignacio Galán.



FOTONOTICIA

- Con relación a la próxima celebración de la [Cumbre del Clima en Glasgow](#) —de la que Iberdrola y ScottishPower, filial en el Reino Unido, son socio principal—, el presidente de Iberdrola ha citado como señales positivas los últimos avances conseguidos, entre ellos la vuelta de Estados Unidos al Acuerdo de París, la decisión de China de no financiar plantas de carbón en el extranjero o los planes “Fit for 55” de la Unión Europea.
- Galán ha recordado que “hoy hay una tremenda presión de la sociedad civil” para actuar ante el [cambio climático](#), que ha señalado como “un riesgo para la humanidad. Y esto está en la cabeza de la gente joven y no tan joven, como yo mismo”.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.